

Nous sommes des étudiants de Tonbridge Grammar School, qui est située dans une ville moyenne du sud-est de l'Angleterre.

Nous sommes enchantés de participer à la conférence de FerMUN cette année, tandis que nous allons représenter la France et le Turkménistan.

Je voudrais partager avec vous le point de vue d'une étudiante britannique sur une des menaces majeures au développement - des maladies, comme le VIH, le SIDA et la malaria. En tant qu'étudiante britannique ces maladies et les problèmes qu'elles causent semblent loin et sans importance, comme elles ont seulement un effet limité sur nos vies quotidiennes. Cependant, ce n'est pas le cas. Il faut comprendre que de grandes pandémies comme le VIH et la malaria pourraient affecter de nombreuses personnes, comme cela a été le cas pour la maladie d'Ebola.

Il y a quelques jours seulement, les Britanniques ont appris qu'une infirmière qui travaillait pour Médecins sans Frontières avec des victimes d'Ebola a contracté la maladie inconsciemment et est retournée au Royaume-Uni avec. Elle est dans un état critique et nous craignons qu'elle ne survive pas.

Mais nous pouvons combattre ces maladies ensemble. Les maladies comme Ebola gênent grandement le développement de pays du sud. Dans la plupart des cas, l'économie d'un pays en voie de développement peut souffrir car si le gouvernement choisit d'utiliser une partie du budget national pour combattre la maladie et fournir l'aide à la population, cela peut se faire au détriment de l'éducation, la communication et les infrastructures. En outre, les décès, si le nombre est significatif, a des conséquences sur l'économie : diminution de la main-d'œuvre et des revenus réduits.

Selon moi, la clé pour combattre ces maladies est l'éducation. Je pense qu'il faut éduquer la population des pays touchés.

Nous pouvons demander de l'aide aux pays développés en ce qui concerne Ebola et le SIDA pour qu'ils aident les pays les plus atteints à combattre la maladie, même si nous ne pouvons pas résoudre entièrement ce problème.

Pour ce faire, nous devons travailler autant avec les gouvernements de ces pays qu'avec les villes individuelles dans les pays. Nous devons aider (en offrant une aide financière, médicale, technique, etc..) à instruire les gens pour qu'ils reconnaissent ces maladies mais aussi pour faciliter leur protection et la prévention.

Comme une nation et une communauté nous pouvons aider de nos propres façons. Nous pouvons faire don de l'aide, des volontaires et avec des organisations caritatives.

Déjà beaucoup de bénévoles NHS se sont portés volontaires pour aller au Sierra Leone pour combattre l'éruption d'Ebola là. Les solutions ne seront pas faciles et prendront du temps pour les mettre en œuvre, mais ensemble nous sommes plus forts pour combattre enfin ces problèmes !